

## Candidato a la CRE no sabe porqué Fitch redujo la calificación de Pemex

MARTIN CARMONA: Vamos ahora contigo, Gerardo Cedillo, buenos días.

GERARDO CEDILLO: Hola Martín, ¿cómo estás? Buen día a ti y al auditorio de Enfoque Noticias.

Pues iniciaron en el Senado las comparecencias de los aspirantes a comisionados de la CRE. Cuatro de los seis que desfilaron ante la Comisión de Energía son cercanos al presidente López Obrador o a Morena, uno desde la ayudantía, otro como asistente de Coordinación Política y Gobierno de la Administración Federal, uno más participó en la elaboración del llamado Proyecto de Nación de López Obrador, y otro era asesor de la actual secretaria de Energía, Rocío Nahle.

El primero que compareció por la vacante que dejó Jesús Serrano Landeros, fue Ángel Carrizales, ingeniero químico y quién hasta antes de ser incluido en esta terna, era parte de la ayudantía del Presidente de la República.

Durante su intervención reconoció que no sabe qué es CENACE, el famoso Centro Nacional de Control de Energía, ni por qué Fitch redujo la calificación de Pemex, pero subrayó que se considera apto para desempeñar el cargo de comisionado.

Aquí la respuesta que les dio a los senadores.

ANGEL CARRIZALES: Estuve trabajando en Morena. ¿Qué haciendo? Si les da más allá la curiosidad, estuve como empleado de Nómina, que es un puesto muy importante de alta confianza también, desempeñé mi cargo por tres años.

La otra pregunta del CENACE, las funciones, no me considero tan experto en el tema, desconozco qué es el CENACE.